

Summerweek 2009: Fünfter Tag

Überraschung: Wir werden heute ein komplettes TV-Magazin, das „Summerweek Magazin“ erstellen. Konzentrierte Arbeit ist angesagt.

Nachrichten werden getextet, Interviewfragen zusammengestellt. Im Studio- und Aufnahmeraum ist die Spannung und Konzentration spürbar, wir benötigen einige Durchläufe, bis das Magazin steht. Dann heißt es „Kamera läuft“ und „MAZ ab“, und wir geben unser Bestes.

Mit dem Ergebnis sind wir mehr als zufrieden. Professor Korol bestätigt uns zudem, dass den Filmbeiträgen nicht anzumerken sei, dass es sich um „Erstlingswerke“ handelt. Eine letzte Besprechung, in der wir erfahren, wie hart das Fernsehgeschäft ist, in dem sich Professor Korol bestens auskennt.

Das Fazit der Woche: Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind von der Qualität, dem Konzept und der Durchführung der Fortbildung begeistert und zufrieden. Die meisten wünschen sich eine Fortsetzung, wir werden sehen, vielleicht im nächsten Jahr ...

Anne Altmann

